

COMPTE RENDU INTER-COMITES 2024 A PERTUIS DU 29 AU 30 JUIN

La délégation Alpes-Maritimes participait ce week-end aux inter-comités nouvelle version avec d'importants changements :

- plus de compétition par équipe par catégorie
- 2 tableaux doubles créés

La compétition propose maintenant 8 tableaux (6 simples + 2 doubles) :

- 4 garçons : poussins, benjamins, minimes, cadets
- 2 filles : poussines/benjamines et minimes/cadettes
- 2 doubles : double garçons et double mixtes

La compétition par équipe est remplacée finalement par 3 challenges :

1/un challenge filles qui additionne des points sur l'ensemble des résultats féminins

2/un challenge garçons qui additionne des points sur l'ensemble des résultats garçons

3/un challenge général qui additionne les résultats des 8 tableaux

Samedi 29 juin : la délégation 06 se place

Belles performances de notre délégation après 2 tours de poules avec 8 qualifiés sur 9 présents dans les tableaux finaux du dimanche.

Au niveau des doubles, 2 équipes sont qualifiées pour les ¼ de finales, Dorian/Maxence en doubles garçons et Julie/Timothé en doubles mixtes.

Dimanche 30 juin : journée historique pour le CDAM!

La compétition démarre bien pour nous avec 5 qualifiés pour les ½ finales, Jade en benjamines, Raphael P en poussins, Nathanael en benjamins, Maxence en minimes et Dorian en cadets.

Deux d'entre eux se qualifient pour les finales, Nathanael et Maxence.

Durant cette journée, la bonne nouvelle est venue aussi du côté des doubles, avec une 1^{ère} place pour Dorian et Maxence et une 3^{ème} place pour Julie et Timothé.

Le dernier tour est capital car nos joueurs doivent toujours gagner pour marquer le maximum de points! Nathanaël et Maxence s'imposent dans leur tableau respectif et Jade réussit à monter sur le podium sur la 3^{ème} marche.

Avec 3 tableaux gagnés (sur 8), 2 3^{ème} places et 3 4^{ème} places, notre Comité c'est bien placé dans les différents challenges, l'attente est longue mais finalement au combien appréciable!

- Une 3^{ème} place au challenge filles
- Une 1ère place au challenge garçons
- Une 1^{ère} place au challenge général!

Exceptionnel! le CDAM ne n'avait jamais gagné le challenge général! Félicitations donc à l'ensemble des joueurs et un grand merci aux coachs Rudy, Eric et Ludovic, une équipe coach renforcée le dimanche par moi-même et Rémi.

Merci également au bureau du Comité Départemental qui nous fait confiance chaque année et nous aide toute la saison.

Le président de la CJTD Olivier Perret



Podium du challenge général



Podium du challenge garçons



Podium du double garçons



Podium du double mixte



Podium des benjamines